



hemma

Radio Lac 18 septembre 2023

GENÈVE

## Première en Suisse: Une maison accueille les jeunes patients Alzheimer



Publié il y a 2 jours, le 18 septembre 2023  
De **Laurie Selli**



Les habitants de la maison vont emménager le 1er octobre



**C'est le premier établissement de ce type à ouvrir ses portes en Suisse. La Maison Hemma est inaugurée ce lundi à Bernex. Sa particularité: ce lieu de vie accueille les personnes dans la vie active souffrant de la maladie d'Alzheimer ou d'autres formes de démence. Ce concept novateur leur permet de trouver un nouveau chez-soi tout en gardant, voire renforçant le lien avec leurs proches.**

Pour lire l'article et écouter l'émission :

<https://www.radiolac.ch/sante/premiere-suisse-une-maison-accueille-les-jeunes-patients-alzheimer/>